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第 2725回例会 

第 2780 地区 第９グループ 

湯河原 

会長 石田 浩二 
幹事 小倉 高代 

事務所 神奈川県足柄下郡湯河原町宮上 

湯河原町宮上 566  
湯河原町温泉観光協会内 

例会場 静岡県熱海市泉 107 
ニューウェルシティ湯河原 

例会日 毎週金曜日 12:30～13:30 

ロータリークラブ 

国際ロータリー2018-19 

RI 会長 バリー・ラシン 

第 2780 地区 

ガバナー 脇 洋一郎 

６月【ロータリー親睦活動月間】 

例会 第 2770 回 

例会の予定 

会長挨拶 先週は家族親睦旅行と、夕食からのご参加頂きました
方々、お疲れ様でございました。 

また、フォレストバスをご利用頂き誠に有難うございました。 

とてもお天気が良くて、スカイウォークから、うな繁、米山記念館、伊豆めんたいパー

ク、韮山反射炉、そして富士屋 瓢六亭と久しぶりにご夫人方ともお会い出来て、みな

さまと有意義な時間を過ごされて頂き有難うございました。 

スカイウォークでは、外国人観光者も多くみられ、残念なのは富士山が拝見できなかっ

たことでしたが、日本一長い吊橋を歩けて、とても記念に残りました。中でも、米山記

念館は空調設備の工事で暑さが心配でしたが、熱中症の心配もなく過ごせてよかったで

す。 

今年は創立 50 周年でもあり、7 年前にも行かせて頂きましたが、各クラブから参加者

が多いかと思っておりましたが、平日だっただけにゆっくり記念館を観覧できました。 

近隣のロータリークラブが記念館を守って頂いて、図書館は地域の方にと解放し、地域

活性化に繋げていると実感しました。 

またお墓所まで立ち会わせて頂き、今回の丁寧にご案内して頂き本当に良かったです。 

改めて、米山梅吉さんの想いを胸に、今後のロータリークラブの活動を邁進させて頂き

たいと思います。 

石田年度では、「伝統と革新」をテーマに始まり、「親睦」を力を入れてきました。 

苅谷会員の新入会員から始まり、南谷会員と 2 名の新しい仲間が増えましたが、残念

なことに浅田会員、佐藤会員がお亡くなりになり、スタートと同じになってしまいまし

た。 

浅田会員、佐藤会員の想いを次世代に受け継がせて頂きます。 

平間会長年度には、さらに新しい会員を期待して、バトンタッチさせて頂きたいと思い

ます。 

のちほど、幹事から年間の例会をまとめた動画を披露してくれます。 

この 1 年間の様々な経験に感謝させていただき、無事会長任期を全うすることが出来

ました。本当皆さまにありがとうございました。 

引き続き IM 実行委員長でので、みなさまのご協力を宜しくお願いします。 

2018-19 年度 会長 石田 浩二 

幹事報告 

-1- Yugawra Rotary Club 2018-19 

平成31年6月28日(金) 

天候 くもり 

合唱 それでこそ 

インスピレーションになろう 

・7 月 5 日(金) 
  クラブ協議会① 
 
・7 月 12 日(金) 
  会長・幹事歓送迎会 
  （夜間例会） 
 
・7 月 19 日(金) 
  卓話：深澤昌光君 
 
・7 月 26 日(金) 
  卓話：伊藤伸之君 
 

1.開会点鐘 
2.ロータリーソング 
3.ビジター紹介 
5.会食 
6.会長挨拶 
7.幹事報告 
8.出席報告 
9.スマイルＢＯＸ 
 

10.卓話：クラブ 
協議会④ 

11.閉会点鐘 

ロータリー 

＜国際ロータリー日本事務局より＞ 

1．2019 年 7 月 1 日より、国際ロータリーの為替レートは、毎月の初日における

市場実勢相場に基づくこととなります。このため、事前に新しいレートをお知らせす

ることができなくなることをご了承ください。この変更は、世界各地の会員にとって

最も正確な市場を反映したレートをご提供する最善の方法であると考えています。

ご理解をよろしくお願いいたします。 

＜ガバナーより＞ 

1．2019 年規定審議会 『クラブと地区に関連する重要な変更』について 

 内容については配付資料をご確認下さい。無し 

＜連絡事項＞  

1．７月の例会は、５日、１２日、１９日、２６日の通常例会です。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

出
席
報
告 

ゲスト １名 ビジター １名 会員２３名 

欠席  ３名（免除者０名） 前回の修正出席率 ７８．２６％ 

出席率 ８６．９６％ 前々回の修正出席率 ８３．３６％ 

事前メークアップ ０名  

ゲスト  ガールスカウト神奈川県連盟第９団 常盤恵子 様 

ビジター 第９グループガバナー補佐 中谷元士君（小田原北ＲＣ） 

  第９グループガバナー補佐エレクト 瀬戸啓司君（小田原中ＲＣ） 

 

スマイル BOX （６／２８～３０） 

・入会記念日 西山 敦会員（２３年・Ｈ８．６．２８） 

・第９グループガバナー補佐 中谷元士君（小田原北ＲＣ） 

１年間本当にありがとうございました。何とか無事に終れそうです。これも会長、幹事はじめ皆様のバックアップあ

ってこそと思っております。何とか神谷ＰＡＧより頂いたタスキを瀬戸ＡＧエレクトにお渡し出来そうです。本当に

ありがとうございました。 

・第９グループガバナー補佐エレクト 瀬戸啓司君（小田原中ＲＣ） 

本日は宜しくお願い致します。８月にガバナー公式訪問、ガバナー補佐訪問がございますのでお願い致します。 

・平間章弘君・神谷一博君 

本日は、中谷第９グループガバナー補佐、瀬戸第９グループ次年度ガバナー補佐ご両人ようこそ湯河原ロータリーク

ラブへお越し頂きました。今後共どうぞよろしくお願い致します。 

・石田浩二君・小倉高代君 

皆様１年間会長・幹事として大変お世話になりました。おかげ様にて無地終了出来そうです。今年度は浅田会員や佐

藤泰文会員と２名のベテラン会員を失いましたが、今後も親睦の和を広げていきたいと思います。１年間有難うござ

いました。 

・石田浩二君・小倉高代君 

中谷ＡＧおよび瀬戸次年度ＡＧ、ようこそ湯河原ＲＣにお越し下さいました。中谷ＡＧ１年間ごくろう様でした。お

世話になりました。また瀬戸次年度ＡＧ１年間宜しくお願い致します。ＩＭも湯河原です、重ねて宜しくお願い致し

ます。 

・高知尾朝行君 ６月２４日、観光協会の決算総会、無事終了しました。 

・杉山茂久君 一年間お世話になりました。副会長として御礼申し上補佐訪問がございますのでお願い致します。 

・平間章弘君・神谷一博君 

本日は、中谷第９グループガバナー補佐、瀬戸第９グループ次年度ガバナー補佐ご両人ようこそ湯河原ロータリークラブへ

お越し頂きました。今後共どうぞよろしくお願い致します。 

・石田浩二君・小倉高代君 

皆様１年間会長・幹事として大変お世話になりました。おかげ様にて無地終了出来そうです。今年度は浅田会員や佐

藤泰文会員と２名のベテラン会員を失いましたが、今後も親睦の和を広げていきたいと思います。１年間有難うござ

いました。 

・石田浩二君・小倉高代君 

中谷ＡＧおよび瀬戸次年度ＡＧ、ようこそ湯河原ＲＣにお越し下さいました。中谷ＡＧ１年間ごくろう様でした。お

世話になりました。また瀬戸次年度ＡＧ１年間宜しくお願い致します。ＩＭも湯河原です、重ねて宜しくお願い致し

ます。 

・高知尾朝行君 ６月２４日、観光協会の決算総会、無事終了しました。 

・杉山茂久君 一年間お世話になりました。副会長として御礼申し上げます。 

・西山敦君 

６月１６日、五所神社奉賛会総会が無事終了しました。今年も御協力よろしくお願い致します。 

深澤昌光君 

令和元年度、６月２５日の総会が無事終了しました。有難うございます。来年土肥会９０周年を迎えます。１年間頑

張って準備したいと思っています。 

平間章弘君 先週の家族親睦旅行を欠席いたしました。 

・石川博君 今週の月曜日の６月２４日に開催された一般社団法人｢湯河原カンツリー倶楽部｣の定時社員総会において

「理事長」に選任されました。皆様も是非地元の湯河原カンツリー倶楽部を御利用下さい。 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

一年間本当にお世話になり有難うございました。 

最初は、石田会長のもと幹事という大役を務められるかどうかとても心配で、みなさんにもご迷惑かけてしまうのでは

ないかと思っており、不安ばかりでした。 

本来は、幹事が会長をサポートしていかなければならないはずが、私の方が会長からサポートして頂き、不安を取り除

いてくださり、何とか最後まで来られたのも、会長のお陰とみなさまのご支援とご協力の賜物です。 

厚く感謝申し上げます。本当に有難うございました。 

環境って大事だと、ロータリークラブに入ってつくづく感じました。 

幹事にならせて頂き、会長幹事会など多くのロータリアンとのお繋がりも出来ました。 

また、私的な事ですが先日ご報告させて頂きました「高校サポート校」も今月から学校廻りをさせて頂き、着々に進ん

でおります。 

2 年かけて、インターアクトも勉強し、湯河原ロータリークラブにインターアクトを立ち上げたいと思っております。 

また、NTT との契約に続き、NEC 直販も出来るようになり、オーダーメイドのパソコンが入手出来るようになりまし

た。 

Windows7 のサポートが来年 1 月に終了するとともに、XP 以来のパソコンの入替にグットタイミングで職業奉仕もさ

せて頂けると思っております。 

また、公共イメージ委員では、PR の方法を悩まれておりましたので、Facebook、you tube のご提案をさせて頂いた

ら、早速来月から「公共イメージ委員 Facebook 講座」を 3 か月かけて行うことになりました。 

これも、幹事のお役を頂けたからこそだと思っております。 

まだまだ未熟者ですが、もっとみなさまのお役に立てるよう、今一層努力精進してまいります。 

IM の方も石田実行員長のもと、委員をさせて頂きますので、湯河原らしさのおもてなしをもってみなさまをお迎えさ

せて頂きたいと思います。 

引き続き変わらぬご支援、ご協力を宜しくお願いします。本当に一年間お世話になり、有難うございました。今後とも

宜しくお願いします。 

2018-19 幹事 小倉 高代 

幹事挨拶 


